

八代亜紀さんのご冥福をお祈りいたします。

数々のヒット曲で日本を代表する歌手として長年活躍され、多くの人に感動を届けてこられた八代亜紀さんが、令和5年12月30日にご逝去されました。これまでふるさと八代のため、地元へ寄り添いながら、「八代よかどこ大使」として、市のPRや魅力発信に貢献いただき、「八代市民栄誉賞」を受賞されました。多くのイベントにも出演いただき、熊本地震や令和2年7月豪雨災害では、被災者の皆さんを勇気づける歌声も届けていただきました。

歌手・アーティストとして、八代市はもちろんのこと日本にとっても大変大きな存在だった八代亜紀さん。

これまでのご功績に感謝し、哀悼の意を込めて心からご冥福をお祈りいたします。



第18回八代亜紀絵画コンクール表彰式で入賞者を祝う八代さん【令和4年3月】



令和2年7月豪雨災害の復興支援イベント「火の国うたまつり」で共演者と歌声で復興の後押しをする八代さん【令和4年11月】



令和2年7月豪雨災害の被災者に歌でエールを届ける八代さん【令和3年12月】



九州国際スリーデーマーチでウォーカーに元気を届ける八代さん【平成29年5月】



ラージボール卓球大会で中村市長と白熱したラリーを見せる八代さん【平成27年3月】



八代市で開催されたNHKのど自慢大会でプロの歌声を披露する八代さん【平成31年2月】



八代亜紀さんの追悼行事については、決まり次第市ホームページなどでお知らせします。